



SEMAINE DES MATHS : LES RESULTATS!

publié le 19/03/2018

Les résultats du tournoi Top-chef et du tournoi des sorciers sont présentés dans les documents en pièce jointe ainsi que les photos des gâteaux réalisés par les élèves..

C'est Emma et Maya (5ème) qui ont remporté le tournoi des sorciers cette année mais comme elles avaient déjà gagné le retourneur de temps l'année dernière, elles ont décidé de donner la récompense à la seconde équipe : Manon et Charline. Merci à elles pour ce joli geste !

L'équipe gagnante du tournoi Top-chef est l'équipe 1 (Julia et Chloé 3ème) qui gagne le mug rempli de confiseries ainsi que le privilège de voir leur menu idéal proposé à la cantine dans les semaines à venir.

Merci à tous les membres du jury qui ont dû goûter les gâteaux (!), ainsi qu'au chef cuisinier qui a accepté de participer au concours et ainsi permettre aux élèves de choisir leur menu.

Bravo à tous les participants !

Documents joints

[photos_topchef_2018 \(PDF de 994.7 ko\)](#)

[classements \(PDF de 35.3 ko\)](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.